



**PT ABM Investama Tbk.**  
Gedung TMT 1, 18th Fl. Suite 1802,  
Jl. Cilandak KKO No. 1, Jakarta 12560, Indonesia  
Telephone +62-21-2997-6767, Facsimile +62-21-2997-6768  
[www.abm-investama.com](http://www.abm-investama.com)

*A member of Tiara Marga Trakindo Group*

Jakarta, 02 Maret 2012  
No. ABM-CSC/005/ARS/03/2012  
Lamp: 1 set

Kepada :  
**Direktur Penilaian Perusahaan**  
**PT Bursa Efek Indonesia**  
Jakarta Stock Exchange Building Tower I Lt 4.  
Jl. Jenderal Sudirman Kav. 52-53  
Jakarta 12190

Up. : **Ummi Kulsum**  
*Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Sektor Jasa*

Perihal : **Penyampaian Berita Pers anak perusahaan PT ABM Investama Tbk “CKB Logistics Resmikan Gudang Baru Di Banjarmasin”/ *Submission of Press Release of PT ABM Investama Tbk’s Subsidiary “CKB Logistic Launched its New Warehouse at Banjarmasin”***

Dengan hormat,

*Dear Sirs/Madam,*

Dalam rangka memenuhi ketentuan angka IV.3 Peraturan No.I-E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Jakarta No.Kep-306/BEJ/07-2004 tanggal 19 Juli 2004, bersama ini PT ABM Investama Tbk (“Perseroan”) menyampaikan Berita Pers tanggal 29 February 2012 dengan judul “CKB Logistics Resmikan Gudang Baru Di Banjarmasin”.

*In order to comply with the provision number IV.3 Rule No.I-E concerning The Obligation of Information Submission, Attachment of Directors’ Decree of Jakarta Stock Exchange No.Kep-306/BEJ/07-2004 dated 19 July 2004, herewith PT ABM Investama Tbk (the “Company”) submit Press Release dated 29 February 2012 with the subject of “CKB Logistic Launched its New Warehouse at Banjarmasin”.*

Dapat kami sampaikan pula bahwa salinan berita pers ini juga kami distribusikan kepada rekan-rekan media.

*We also inform that this press release has been distributed to the mass media.*

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

*Thus we convey, thank you for your attention.*

Hormat kami/ Sincerely Yours,  
**PT ABM Investama Tbk.,**

**Ade Renaldi Satari**  
Sekretaris Perusahaan /Corporate Secretary

Tembusan:

1. Ketua Bapepam dan Lembaga Keuangan
2. Direksi dan Dewan Komisaris PT ABM Investama Tbk

## **CKB LOGISTICS RESMIKAN GUDANG BARU DI BANJARMASIN**

*Banjarmasin, 29 Februari 2012*

PT Cipta Krida Bahari atau dikenal dengan nama CKB Logistics kembali mengukuhkan posisinya sebagai perusahaan logistik terpadu di sektor energi di Kalimantan dengan meresmikan gudang baru di Banjarmasin.

*Banjarmasin Warehouse Hub* merupakan fasilitas pergudangan CKB Logistics yang hadir di Kalimantan Selatan sebagai wujud komitmen perusahaan dalam memberikan pelayanan yang optimal bagi perusahaan yang bergerak di sektor energi pada khususnya.

Peresmian di hadiri oleh beberapa klien CKB yang merupakan perusahaan terkemuka di bidang pertambangan dan perminyakan serta pemuka daerah dan pemerintahan setempat pada tanggal 29 Februari 2012.

“CKB Logistics akan terus berinovasi dan berusaha memberikan solusi terbaik baik klien kami dan juga untuk lingkungan sekitar kami,” kata Imam Santoso, Direktur CKB Logistics.

Imam Santoso juga mengungkapkan bahwa *Banjarmasin Warehouse Hub* merupakan fasilitas pergudangan kedua setelah *Samarinda Warehouse Hub* yang diresmikan pada akhir tahun 2011. Dengan konsep *eco-friendly* dan didukung oleh sistem TI terpadu serta personel yang profesional dibidangnya, di harapkan *Banjarmasin Warehouse Hub* dapat menjadi mitra yang tepat bagi perusahaan-perusahaan yang ada di Kalimantan Selatan untuk kebutuhan *Integrated Logistics Services* ataupun *Warehouse Management*.

*Banjarmasin Warehouse Hub* ini berdiri di lahan sebesar lebih kurang 1.3 hektar dan difasilitasi dengan *covered warehouse* seluas 2,900 m<sup>2</sup>, *open yard* seluas 3,000 m<sup>2</sup> dan fasilitas perkantoran seluas 1,000 m<sup>2</sup> dengan nilai investasi sebesar USD 4 juta.

“Ini merupakan ekspansi dan komitmen kami untuk menjadi mitra tepat bagi perusahaan-perusahaan di sektor energi, tahun ini kami juga berencana membuka gudang baru di Jakarta dengan luasan 7 hektar, tepatnya di Cakung,” kata Imam Santoso.

Selain mengusung konsep *eco friendly*, seperti penggunaan *automatic switcher* dan *electric forklift*; *Banjarmasin Warehouse Hub* juga mengedepankan *cost efficiency* dengan konsep *shared-user facility*, dimana fasilitas gudang, personel, dan MHE (*Material Handling Equipments*) dapat digunakan secara optimal oleh beberapa kilen.

“Lokasi gudang Banjarmasin sangat strategis, hanya berkisar 10 km dari Bandara Syamsudin Noor dan 13,5 km dari pusat kota,” jelas Imam Santoso.

---

Banjarmasin Warehouse Hub dibangun dengan standar gudang logistik dan dilengkapi dengan fasilitas seperti *racking*, *shelving* dan *cabin* serta *loading dock* dan *loading bay* untuk mempermudah bongkar muat barang.

CKB Logistics merupakan anak perusahaan ABM Investama dan telah melayani sejumlah perusahaan-perusahaan terkemuka di sektor energi dengan jangkauan layanan yang cukup luas, yakni sejumlah 35 lokasi yang tersebar di seluruh wilayah Indonesia, baik di Sumatera, Jawa, Kalimantan dan juga bagian timur Indonesia seperti Sulawesi, Ternate, Ambon, dan Papua.

---

### Highlights CKB Logistics

*Bisnis Perusahaan:*

Integrated Logistics Services (Jasa Logistik Terpadu)

*Target Pasar/Market*

Energy related industry (Industri energi terkait), khususnya Minyak dan Gas, Pertambangan, Alat-alat Berat, Pembangkit Listrik dan Konstruksi

Informasi mengenai CKB Logistics kunjungi : [www.ckb.co.id](http://www.ckb.co.id)

PT Cipta Krida Bahari  
Gedung TMT 1, 7th Floor, Suite 701  
Jl. Cilandak KKO No. 1, Jakarta 12560 – Indonesia  
Tel : (021) 2997 6777  
Fax : (021) 2997 6797  
Email : [ckb\\_mkt@ckb.co.id](mailto:ckb_mkt@ckb.co.id)